

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Setelah melakukan analisis, dapat disimpulkan bahwa ibu-ibu sebagai audiens podcast *Mom's Corner* memaknai pesan yang disampaikan pada podcast *Mom's Corner* bersama Dr. Meta yang membahas mengenai stunting sebagai diskusi yang tidak hanya sekedar mengedukasi, lebih dari itu informan menganggap bahwa *Mom's Corner* bersifat mencerahkan, menginspirasi serta ada juga yang menganggap bahwa podcast tersebut terasa seperti memberikan rasa kebersamaan dan dukungan.

Perbedaan pemaknaan ibu-ibu terhadap podcast *Mom's Corner* juga dilatarbelakangi oleh perbedaan keadaan sosial dan ekonomi masing-masing. Pada informan yang berprofesi sebagai ibu rumah tangga (IRT) dengan kondisi kalangan menengah kebawah merasa bahwa podcast *Mom's Corner* merupakan sebuah edukasi karena sebelumnya ia tidak mengetahui apa itu stunting. Sedangkan pada seorang ibu yang bekerja dengan keadaan ekonomi yang lebih baik menganggap podcast ini lebih dari sekedar mengedukasi melainkan menginspirasi dan memberikan dukungan dalam menjalankan perannya sebagai orang tua.

Berikut adalah penerimaan ibu-ibu tentang podcast *Mom's Corner* pada akun YouTube Nikita Willy Official bersama pakar medis mengenai stunting yang diklasifikasikan menjadi tiga bagian menurut teori encoding-decoding menurut Stuart Hall yakni *dominant-hegemonic position, negotiated position dan*

oppositional position.

Pertama, ibu-ibu yang masuk dalam kategori *dominant hegemonic position* terhadap stunting dalam podcast *Mom's Corner* edisi “Stunting Tidak Mengenal Sosial dan Ekonomi” pada channel YouTube Nikita Willy Official adalah ibu-ibu yang menyetujui seutuhnya pemaknaan stunting yang disampaikan dalam podcast tersebut, dikarenakan mereka memiliki pendirian teguh bahwa stunting merupakan permasalahan yang tidak bisa diremehkan jika sudah terlihat tanda-tandanya pada anak serta pentingnya pemahaman dan tindakan preventif terhadap permasalahan stunting melalui pendidikan tentang nutrisi dan kesehatan anak.

Kedua, ibu-ibu yang masuk pada kategori *negotiated position* adalah ibu-ibu yang menyetujui dan menerima pesan yang disampaikan dalam podcast *Mom's Corner* pada akun YouTube Nikita Willy Official. Meskipun ibu-ibu dalam posisi *negotiated position* menyetujui dan menerima pesan yang disampaikan dalam podcast tersebut namun mereka juga memiliki hal lain yang dipertimbangkan seperti keadaan sosial dan ekonomi keluarga.

Ketiga, ibu-ibu yang masuk dalam kategori *oppositional position* adalah ibu-ibu yang menolak pesan yang disampaikan pada podcast *Mom's Corner*. Ibu-ibu yang masuk dalam kategori ini menganggap bahwa stunting merupakan permasalahan biasa yang tidak akan mengganggu masa depan anak. Ia meyakini bahwa stunting disebabkan oleh faktor genetik atau keturunan sehingga bukan masalah besar baginya.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian tentang perbedaan pemaknaan stunting dalam podcast Mom's Corner berjudul "Stunting Tidak Mengenal Sosial dan Ekonomi" di akun YouTube Nikita Willy Official, peneliti memberikan beberapa saran. Pertama, diharapkan penelitian ini dapat menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya. Kedua, diharapkan para ibu dapat meningkatkan kesadaran untuk mengedukasi diri mereka tentang kesehatan anak, sehingga anak-anak dapat memiliki pertumbuhan yang optimal.